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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
DIRETORIA COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às 10 horas, na Sede da
Matriz da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal,
constituída por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1°
de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília,
Distrito Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e dos
Diretores, Lineu Olímpio de Souza, Diretoria Administrativa, Financeira e de Fiscalização -
Diafi, Rogério Luiz Zeraik Abdalla, Diretoria de Gestão de Pessoas - Digep, Marcelo de
Araújo Melo, Diretoria de Operações e Abastecimento - Dirab e João Marcelo Intini -
Diretoria de Política Agrícola e Informações - Dipai, realizou-se a milésima centésima
septuagésima primeira (1.1718) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Companhia. O
Presidente iniciou a reunião com a leitura dos votos. 1) Voto Dipai nO33/2014 Processo nO
21200.001558/2014 - 30. Cessão de Direito de Uso gratuito do Software "SITISS - Sistema
de Troca de Informação de Saúde Suplementar", desenvolvido pela Companhia Nacional de
Abastecimento - Conab, para a VALEC - Engenharia, Construções e Ferrovias S.A. Após
relato pelo Diretor da Dipai, o voto foi aprovado nos termos relatados. 2) Voto Dipai nO
34/2014. Processo 21200.000879/2009-50. Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a
Companhia Nacional de Abastecimento - Conab e o Banco do Brasil S.A. - Contas
Bloqueadas (vinculadas) - PAA. A Diretoria aprovou o voto nos termos relatados. Finda a
apresentação dos votos, passou as comunicações. 3) O Diretor da Diafi, Sr. Lineu de Souza,
registrou que, em relação às negociações das dívidas baseada na Lei 12.873, a Conab está
aguardando posicionamento da Advocacia Geral da União - AGU e, que já recebemos a
manifestação favorável do prosseguimento do Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento - MAPA, e solicita ao Presidente encaminhar Ofício ao MAPA, no sentido de
cobrar da AGU um posicionamento, considerando que as negociações estão paradas na
Companhia. 4) O Diretor da Dipai, Sr. João Marcelo Intini solicitou registrar a participação da
Conab na 2a Conferência Mundial de Nutrição, realizado em Roma, em data de 17 à
21/11/2014 e, agradece os esforços da Diretoria e do MAPA e, da importância da Conab em
se fazer representar no evento, ampliando as relações institucionais e, garantir a presença
na Comitiva Brasileira num tema dessa envergadura. 5) O Diretor da Dipai comunicou e
agradeceu o envolvimento de todas as áreas, o fechamento do processo de aquisição dos
1681 microcomputadores e da vídeoconferência. Até o final de janeiro os equipamentos
deverão estar todos entregues e, o da vídeoconferência o prazo de entrega é de até 90 dias.
O próximo passo será a instalação da vídeo conferência nas Superintendência Regionais e,
para tanto, será solicitado às Suregs uma mobilização para dispor espaços, para que os
técnicos da Sutin possam efetuar a instalação da vídeo conferência. Registrou, também,
agradecimento às áreas da Diafi e da Cojur. As outras aquisições previstas, ainda, para este ~'
ano, são equipamentos para melhoria da Rede Lógica, que irá ampliar a velocidade da rede.
Será adquirido nova estação de servidores (servidores corporativos) para cada Sureg, que
ampliará a velocidade de acesso e transmissão de informações. Para tanto, é necessário
que, até o dia 8/12/2014, o contrato para a aquisição dos servidores torre, esteja assinado e,
até o dia 24/12/2014, o contrato para compra dos servidores corporativos. Solicita que este
engajamento das áreas permaneça, para fechar as aquisições e usar todo ,recurSO.1
encaminhado pelo Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome - DS. 6) O
Diretor da Digep, Sr. Rogério Abdalla, solicitou aos demais membros Colegiado,
manifestação quanto à aprovação do Acordo Coletivo de Trabalho 2014/2 5, entregue na
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Reunião anterior. A Diretoria Colegiada, após revisão realizada pelos Diretores, aprovou na
íntegra a proposta do ACT 2014/2015, nas condições apresentadas e o processo será
encaminhado para aprovação do Conad e, após, remessa ao MAPA e ao DEST. 7) O Diretor
da Dirab, Sr. Marcelo Melo indagou do Presidente sobre a reunião, solicitada na Redir
anterior, com o Ministro Supervisor para discutir, dentre outros assuntos, a proposta de
acordo com de 4 níveis para com os empregados da Conab. O Presidente informou que não
conseguiu agendar reunião, considerando que o Ministro se encontra viajando. O Diretor Sr.
Marcelo Melo reiterou, ao Presidente, solicitação para marcar a reunião. E nada mais
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Ana Dora Ramos de
Azevedo, Secretária, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelos
membros da Diretoria Colegiada e por mim.
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